

努力と勇気でチャンスをつかむ

# 競争を生き抜く代理店

TEL06-6282-6488(代)  
<http://www.j-thinktank.com/>

## A-IU全代連全国大会の大会運営を担当

1500名超える素晴らしい大会に

先月12日【AIU全国代理店連合会】の、第15回全国大会『近畿大会 in OSAKA』が催されました。私は一年半前この大会に! 業界内外』、AIU地元近畿地区代理店連合会の実行委員の皆様のお力も借り、無事最高の大大会が実現できました。この大会を通してさらに

会の「大会運営担当」をU全代連の素晴らしい歴史、そして我々の団結力を仰せつかり、これまで準備に努めてまいりました。当団は1500名を超えた。たと自負致しております。

おられた参加者の皆様をお迎えし、セレモニーも懇親会においても、事故も帶りもなく、無事に閉会することができました。ご存知の方もいらっしゃったと、ご参加頂きました皆様のこの場をお借りして心から感謝申し上げます。本当に有難うございました。

全国代理店連合会は、業界でも他に類をみない、あらゆる面で独立したプロショップの組織で、設立33年と歴史があり、全国で9地区、32の単立会員が收まらず、また月末には新幹線で焼身自殺もありました。私にとって閑りました。私にとって閑東方面に向かうことを躊躇してしまう出来事です。

新幹線のあの事件、一報を聞いた瞬間に、「丁度、この強引な行動か」と思いましたが、報道によると動機は生活苦とされていて、これが「過去大会の中で、すべてにおいて最高の、永遠に伝説となる大会を目指す」という号令のもと、わざわざ新幹線の走りす。

# 来秋にも地震保険料値上げか 前向きにチャンスととらえる

デフォルト(債務不履行)状態に陥りましたが、ギリシャでは強気にも、この財政再建案を受け入れるか否かの国民投票を実施、結果反対が61・31%と賛成の38・69%を大きく上回り、この結果を受けチプラス首相は「民主主義は脅迫に打ち勝った」と述べられたとのこと。

今後この結果を踏まえ債権者と交渉するのでしようが、何か面白い結果だなあと感じました。もちろん、借りた物は返すのが当たり前の、それ

行中に、多数の他の方を巻き込んで起こすかと、個人的には疑問が残る気もします。最近は経済的

うするか、のショミニーレー  
ションと、有事の際には  
落ち着いた行動をお願い  
致します。

小笠原諸島の西に島など、相次ぐ噴火もあり、これまでより「いつ何が起るか」わからないのが、何か心ごこち過ぎる

な理由から考えられない行動を起こす方が増えている気がしますし、こういう事件の報道の後には、なぜか模倣犯が出てきて類似した事件が起こるものなので、どこに「おかしいヤツ」が潜んでるのかなって思ってます。

「そうならないよつて」、本  
当にそれでいいか？ 考  
えよう」との提案がこの  
国民投票だったのではな  
いでしょうか。

深イイ！言葉になるかも知れません。

また、地震保険の保険料が値上げとなりそうですが(早ければ来年秋の見通し)。制度の維持既契約者への理解を求めるなどを目的として、地震保険

# 保険ショップの 現場から…

西田 理恵 60

四

れてきて  
られていま  
た。

もう一人の夫人は智恵さんのお母さんのお姉さんで、同じく医療院で危険、その他よりすぐれてるもどと証券を手



# 求める保障は人それぞれ 共に探し、答えを求める

お客さまに会うことが大きな生き甲斐

「五年来のお客さま」とよく似ていらっしゃたので聞いてしまいました。その日お越しになつたきっかけは医療保険がもうすぐ満期になるのと、「ちやんこ煮いて理解

# 求める保障は人それぞれ 共に探し、答えを求める

新解りのじつは、ついでに、または偏つてゐるため本当に必要な保障は何か?を一緒に考えて結論に達しました。「あつという間の2時間だったわ。でも胸のつらため実感しました。

のものが私の生き立斐になつて、ます。まだ、ご家族でお店に来たことを話題にしてもらひました。とても幸せなことだとあらためて実感しました。

分してもいいよ  
うな封筒や、さ  
まざまな案内の  
種類をみながら  
捨てるもの、残  
すものを見て行  
き、「ようやく  
すつきりしまし  
た！」と笑顔に  
なりました。

その日は現在  
ご加入中の保険  
の内容と、どん  
なときに出番が  
あるのかなどの  
説明に終始しま  
したが、やはり  
どの保険も満喫  
です。

た保険をちゃんと選んで  
くれるのがいいことやね  
ん！」と、言ってたのを  
聞いて、今ちょうどその  
タイミングだから来さ  
せてもらいました。ちょ  
うど私の姉も困っていた  
のを前に聞いていたので  
声をかけたんですが本当に  
に助かりました！ これ  
からもよろしくお願ひし  
ますね」と帰られました。

求めている答え、保障  
はみなそれ違うと思  
いますが、それを探しな  
がら一緒に答えにたどり  
着く瞬間がとても楽しい